
  

BOM DIA NESTE DIA 25 DE MAIO DE 2023, COM A PROTEÇÃO DE DEUS, 

ESTAMOS INICIANDO OS NOSSOS TRABALHOS LEGISLATIVO DA 15ª 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERIODO DA 34ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS. 

SOLICITO AO 1º SECRETÁRIO À FAZER A CHAMADA NOMINAL DOS SRS. 

VEREADORES E VEREADORAS. 

PEÇO AO 1º SECRETÀRIO PROCEDER COM A LEITURA DOS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS.  

HORÁRIO DE LIDERANÇA: É destinado aos líderes de partidos para fazer qualquer 

comunicação urgentes e responder críticas à política que defendem, proibidos as apartes.   

OS VEREADORES INSCRITOS QUE VÃO USAR DA PALAVRA  

 

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PARA APRESENTAÇÃO DE INDICAÇÕES, PROJETOS DE LEIS, RESOLUÇÕES 

PELOS SRS. VEREADORES (AS). 

PALAVRA FRANQUEADA AOS NOBRES VEREADORES (05 MINUTOS)  

 

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE:  

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DO VEREADOR 

DENYS LUCIO, PEDINDO INFORMAÇÃO PARA O PREFEITO MUNICIPAL 

SOBRE ARRECADAÇÃO DO ISS, IPTU, ITBI, ICMS, DO ANO DE 2022.   

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES (AS) QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA 

FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE.    

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO A INDICAÇÃO AUTORIA DO VEREADOR DENYS 

LUCIO, SOLICITANDO DO PODER EXECUTIVO, LIMPEZA, 

PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA, EMPIÇARRAMENTO DA RUA 3ª, QUE DÁ 

ACESSO AO COLÉGIO ABRE, BAIRRO DO DESTACADO.  

 

COLOCO EM APROVAÇÃO A INDICAÇÃO, OS VEREADORES (AS) QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA 

FIQUEM DE PÉ, APROVADA POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE.  

 



ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DA VEREADORA 

ROBERTA GAIA, SOLICITANDO DO PREFEITO MUNICIPAL E 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, O RELATÓRIO E CÁRDAPIO 

DA MERENDA ESCOLAR DESTE MUNICÍPIO. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES (AS) QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA 

FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE.  

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DA VEREADORA 

VERA LUCIA, REQUERENDO AO PODER EXECUTIVO, AQUISIÇÃO DE 

ÔNIBUS ESCOLAR PARA O MUNICÍPIO DE SALINÓPOLIS. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES (AS) QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA 

FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE.   

     

ESTÁ EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO AUTORIA DA VEREADORA 

LUNA GABRIELA, PEDINDO AO GESTOR MUNICIPAL E SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS, SEJA REALIZADO A MANUTENÇÃO E 

PAVIMENTAÇÃO DAS RUAS DA PORTELINHA, VILA DO CUIARANA. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O REQUERIMENTO, OS VEREADORES E 

VEREADORAS QUE FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE 

FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.  

 

ESTÁ EM 1ª DISCUSSÃO O PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA DO PROJETO DE LEI Nº 02/23, FIXA O VALOR PARA 

PAGAMENTO DE OBRIGAÇÕES DE PEQUENO VALOR- RPV. 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA DO PROJETO DE LEI Nº 02/23, OS VEREADORES (AS) QUE FOREM A 

FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS QUE FOREM CONTRA FIQUEM DE PÉ, 

APROVADO POR MAIORIA OU POR UNANIMIDADE.     

 

 

 



PASSAMOS PARA A 2ª PARTE: 

 

SOLICITO AO VEREADOR ROSINALDO MARTINS, FAZER A LEITURA DO 

PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, DO PROJETO DE 

LEI Nº 003/2023, DISPÕE SOBRE O IMPOSTO SOBRE SERVIÇO DE 

QUALQUER NATUREZA- ISSQN, ALTERA O CÓDIGO TRIBUTÁRIO DO 

MUNICÍPIO DE SALINÓPOLIS.   

 

PEÇO AO VEREADOR ROSINALDO MARTINS, FAZER A LEITURA DO 

PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA DO PROJETO DE 

LEI Nº 05/23, DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO DO REPASSE DIRETO 

DE VERBAS AOS CIDADÃOS SALINOPOLITANOS, VISANDO Á AQUISIÇÃO 

DE GÁS.    

 

SOLICITO AO VEREADOR ARGEO CORRÊA, FAZER A LEITURA DO 

PARECER DA COMISSÃO DE ECONOMIA E FINANÇAS DO PROJETO DE LEI 

Nº 05/23, DISPÕE SOBRE A REGULAMENTAÇÃO DO REPASSE DIRETO DE 

VERBAS AOS CIDADÃOS SALINOPOLITANOS. 

 

PASSO PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA: 

02 PROJETOS DE LEIS: AUTORIA DOS VEREADORES JOÃO ERIVALDO E 

DENYS LUCIO.    

 

PRESIDENTE: NESTE MOMENTO ENCERRAMOS A 15ª REUNIÃO 

ORDINÁRIA, MARCAMOS A PRÓXIMA PARA O DIA 01 DE JUNHO NO 

HORÁRIO REGIMENTAL. 

 

 

                                        JOÃO ERIVALDO DE SOUZA 

                                               VEREADOR PRESIDENTE                                                 


